物 語

久しぶりに夜8時頃、<u>酔いさまし</u>のため、表町通りを散 歩してみました。

酔いをさますどころか高長で一杯ひっかけてしまいました。

更に気分をよくして高長を出たところ、友達と会いました。「まだ飲み足りないんじゃないですか」「そういって も新屋ではあまり飲み屋がないからなあ」

そこへ一匹の黒い猫が通りかかりました。

最近は猫を見るのも久しぶりで、何だか懐かしい気分に なりました。

となんだかんだ話しているうちに二人は小路を通り、西中のほうに向かいました。「まだ高長さ入り直すのもなんだがら、栄月さ行ぐが」もう一人の人が言いました。

「おぁ!休み代わって今日休みだねが」と二人はまた表 町のほうへ歩いて行きました。

表町の通りへ出ると先ほどの黒い猫が二人に向かって話 しかけました。

「せっかく猫も来たので安くやりましょう。みなお酒店の自動販売機から缶ビールを買って日新電気のベンチで 今晩は飲み明かしましょう。」

「ニャオ〜ン」と猫は鳴いてベンチの下に陣取りました。 「ところで新屋は水がいいため、酒や醤油造りなどが盛ん ⑤ だが、地ビール工場があってもいいな。」

「せばよ、何か食べれるどごろもあったっていいなやな」 猫は「んだのよ」と心で思ってました。 コメント

①こういう時に歩きたい「通り」っ てあると思います。

(2)

- 飲み屋がもっと欲しい!
- ・大衆酒場、居酒屋などがあれば良いな。
- ・酒飲みの気持ちがとてもよく表現 されている。
- ・どうしてなのでしょうか?減った のでしょうか。そもそも少なかっ たのでしょうか!?
- ③猫がいると、通りに雰囲気が感じ られます。

4

- ベンチがあると、こういう事ができるからいいですね。
- こんな簡単な場所があるといいですよね。飲み屋じゃなくても、自販と場所があれば。

(5)

- ・これまで培われてきた醸造技術と、 使われなくなった酒造を活用し、 (地ビール)新屋ビールを作って はどうか。
- ビール工場は面積的に大丈夫で すか?
 - ○水がよい
 - ○環境に配慮
 - ○地域の空き家を利用



少量でもバックグラウンドが しっかりしているものを作りたい

- 物語がある→グリーンコンシューマは買います。
- ・ビヤホール&ひやホールでにぎや かに…
- ・いいかも。(盛岡に例があるよ)
- ぜひ飲みたいです。

更に猫は思いました。「<u>私の若かった頃は自動車も無かった。もう少しの時間がたてば新屋の人がすてきな場所を作ってくれる</u>」

「んだども今の新屋の通りはこの通りあまり人通りがない。このままではなかなかお店屋さんを増やすのは無理でねすか。」「今はお年寄りのかたが多いので、おじいちゃんおばあちゃんを新屋に呼び寄せる様な方策を考えたほうがいいんでねすべがな。」

「ニャンニャン」猫は思いました。「おじいちゃんおばあ ちゃんも大好きだけど、若いお兄さんにも来て欲しいわ」 そして、新屋の水や醸造を活かした賑やかなまちづくりを みんなで考えれば、また昔のような素晴らしい新屋になる んじゃないかな。」

「せば、水も酒もあることだし、一杯飲める湯治場つぐればこんだにさび思いして飲まねくてもいいなやな。」「お、そいだばじいさんばあさんも集まれるし、大したいいねがな。」

猫は二人からもらった英雄のワンカップを舐めながら嬉 ③ しそうに笑っていました。 ⑥バスの運転路線を少し変更して、 ショッピングモールができたら いいですね。

$\overline{7}$

- ・お年寄りはいっぱいいるんじゃないですか?家の中にこもっている人が多いのでは…?
- ・増加する老齢者が歓心を示すような、ボケ防止、ポックリ死等の宗教を考え、呼び寄せてはどうか。現在新屋には2ヶ所の地蔵堂があるのでこれを活用。
- ・楽しい街と評判になれば、自然に 人が集まる。

(8)

- ・人々がたわむれる場所を造る必要がある。
- ・良いですね。でも下水工事とか大 変そう…他に人が集まるもの は?
- ⑨猫も人もハッピーな通りであると よいですね。

提案

- ・新しい街づくりに、宗教で人を呼び寄せ、これらの休み場所として古い建物、蔵の利活用を。
- ・町営の「地ビール工場」は夢としてどうかな?
- 銭湯があれば良い。
- ・定年後、新屋に住み替えたくなるような楽しく安心して住める街づくり。(シニア専用のマンション等を安く提供する)
- ・酔いどれた人や猫、お年より、若者いろいろなケースにあわせた「ベンチ」を美短に作ってもらい、 通り沿い(屋外も含め)に設置してはどうでしょう。
- ・昼は喫茶店、夜は飲み屋、でも飲むだけじゃものたりない…バンドとか、ダンスとか、パントマイムとか、発表の場にして、そこにひっかけては?
- コメントに同じ。
- ・40 年前頃は、気軽く酒屋の店先でコップ酒を飲んで仕事帰りの気晴らしと親睦を楽しんだが、車社会、高級意識思考で店先で飲む人が居なくなったが、屋台店でいいからあったらいいと思う。
- ・製造工程を見れる地ビール工場がいいですね。もちろんその場で飲めるように。
- ・気楽に入れる安い飲み屋があってもいいですね。季節限定で野外にテーブルとベンチだけというのもいいと思います。